

Interpellation écrite du 7 juin 2023 de Mme Léonore Baehler: «Où sont passées les jolies coursives végétalisées sur le pont des Bergues?»

Je souhaiterais souligner l'importance des plantes et de la nature en ville, notamment en ce qui concerne la biodiversité et l'image d'une ville verte et durable. Les installations végétales sur le pont des Bergues en 2016/2017 d'Urbanature ont permis de créer un espace fleuri et frais en plein cœur de la ville, offrant ainsi un lieu de détente et de ressourcement pour les citoyens. De plus, la présence de la nature en ville contribue à améliorer la qualité de l'air, à réduire les îlots de chaleur et à favoriser la biodiversité. D'autres villes en Suisse aménagent leurs quais avec de magnifiques fleurs.

C'est pourquoi je souhaiterais savoir pourquoi aucune installation végétale n'a été prévue sur le pont des Bergues depuis 2020, malgré l'importance de la nature en ville et son impact positif sur l'image de la ville.